
第３回岐阜県職業能力開発施設運営改革検討会  

議事要旨 

 

１ 開催日時及び場所 

平成３１年２月２１日（木）１３時３０分～１５時３０分 

ＯＫＢふれあい会館 ３０１会議室 

  

２ 出席者 

  竹内治彦座長、森幹治委員、髙野栄子委員、亀谷徹委員、大江隆宗委員、 

藤原広行委員、江口健治郎委員、八黄地宏委員、小田江理子委員 

 

３ 事務局 

商工労働部次長、労働雇用課長、国際たくみアカデミー校長、 

国際たくみアカデミー管理部長、国際たくみアカデミー担当主幹、 

木工芸術スクール校長、岐阜労働局職業安定部訓練室長 

 

４ 会議の概要 

  ・あいさつ 

  ・資料説明 

  ・意見交換 

 

５ 主な意見 

〇広報について 

・取得可能な資格を羅列してＰＲしたり、女性だけに向けたパンフレットを

作成してもよいのではないか。 

・工業高校からは、そのまま就職する生徒が多い。これからは、普通科高校

もターゲットにＰＲしていくことが重要ではないか。 

・学校ＰＲ映像は、４～５分の音楽に乗せて映像が切り替わっていくような

ものにしてほしい。また、建築関係の科においては熱交換の授業風景など

を見せるなど、学生が興味を持ちやすいものにしてはどうか。 

 

〇職業訓練指導員の育成について 

・指導員が高齢化している。定年撤廃の検討や、若年指導員の育成をもっと



強化してもよいのではないか。 

・新しい技術や知識を指導員が勉強する機会を設けることが重要。 


